
選択ポリクリ 第 6学年 高橋君の感想 

 医学部 6 年の高橋です。選択ポリクリでは大変お世話になりました。とても勉強になっ

た１か月間でした。まだまだ手術や病棟での患者管理などを実習したいのですが、先ずは医

師になるために勉強を頑張ります。医師になりましたら、真っ先に先生のところにご挨拶に

伺います。 

 去年の必修ポリクリや胸部外科学会の地方会、今回の選択ポリクリといろいろな勉強や

経験をさせていただき、また熱心にご指導いただき、本当にありがとうございました。今後

ともよろしくお願いいたします。 

＜日本呼吸器外科学会に参加して＞ビデオで他施設の術式を見たり、呼吸器外科医が手術

で治療できる患者が今後も増えていく理由を知ることができたりなど、とても勉強になり

刺激になりました。 


